



Im Juli 2022 erreichte uns diese Einladung. Der wir natürlich gerne gefolgt sind.

Die Presse berichtete darüber, [siehe Link hier:](#)

Eigentlich hätte es ein wunderbarer Aufenthalt in Berlin sein können, doch aufgrund von amtlichen Unwetterwarnungen hatte der Bundespräsident das Fest für die eingeladenen Ehrenamtlichen am ersten Tag, den 26. August, [abbrechen](#) müssen.

Im Mittelpunkt des jährlichen Bürgerfestes stand die Bedeutung bürgerschaftlichen Engagements für eine starke Zivilgesellschaft „**Engagement: Ehrensache**“.

